

„Die Funkseelenbrüder“ erschaffen eine „Brandneue Welt“



Die zwei Funkseelenbrüder Walter Wurmitzer und Marco Joel Rohr haben Anfang dieses Jahres mit ihrer ersten, gemeinsamen Single „YOLO“ schon einiges bewegt: Heavy Rotation auf Videosendern (Viva & GoTV), sowie Clubs von Deutschland bis nach Ibiza, die den Song gefeiert haben.

Mit dem neuen Album schaffen die zwei österreichischen Produzenten jetzt ihre „Brandneue Welt“ - fette Clubsounds treffen auf deutschen Rap und Gesang, sowie inhaltliche Vielfalt, die es schafft, die gängigen Clubmusik-Klischees elegant zu umschiffen.

Man darf zuhören, man darf tanzen, man darf feiern - alles ist erlaubt in der brandneuen Welt der Funkseelenbrüder!

Das Album „Brandneue Welt“ erscheint am **16. August 2013** über Homerun Music und die Independent-Plattform Metanoia Music.

Kontakt:

Marco Joel Rohr

+43 650 588 60 80

marco@metanoiamusic.com

DIE FUNK SEELEN BRÜDER